

「いのち」と「愛」に着目する子育て/岡本富郎著より

クリスチャンとして保育学者としてのべ 5000 人の相談を受けてきたエキスパートの先生です

子育てワンポイント 励ましのことば 19

バックナンバーはHPからご覧頂けます

子育ての「根源力」に目覚める

子育ては楽しい時もありますし、つらい時もあります。または今は問題がなくても、子どもが成長するにつれて、いじめ、不登校、ひきこもり、暴力など、予期しないことが起こることもあります。なぜ自分の家にだけ嵐がやってきたのかと、悩み苦しむこともあるでしょう。

しかし、そうした問題の原因が、実は親の心の中に潜んでいるということが多く見られます。

親は得てして、問題は子どもの方にあると思ってしまうがちですが、多くの場合、親が、大人が勘違いをしていたり、気づいていないだけなのです。

私は長年、多くのお母さんたちの子育ての相談を受けてきました。子どもの問題の本当の原因は親にあることがほとんどでした。しかし、ダメな親だと落ち込まないでください。気づき、方向転換すればいいのです。

毎日実際に生きている自分を見つめれば、人間には「生きようとするいのちの力」が与えられていることを確認できます。眠っている時も心臓が働いていること一つを取ってみても、そのことがわかります。その「力」の存在がわかると、他の人にも自分と同じく、「生きようとするいのちの力」が与えられていることに気づきます。つまり他の人も「自分と同じ人間」であることに気づき、そこから身近な仲間として、「愛そうとするいのちの力」の芽生えを心の中に感じるようになります。友愛であり、人間としての優しい思いです。人間が本来そのように造られていることを理解していただきたいと思います。(つづく)

子育て相談を受けてきた事例を取り上げながら、今の子どもの特徴を知り、子どものために何を考え、何を具体的になすべきかを伝える、子どもと親の両方に寄り添った良書です。牧師 倉知契



God is good all the time!
瀬戸カルバリーチャペル

「子育てワンポイント」バックナンバーは、HPからご覧頂けます。
主日礼拝と木曜祈禱会を YouTube で配信中！

